



SECCION SINDICAL U.G.T. DIPUTACION

C/ ISAAC PERAL, 11 02001 ALBACETE
Tlfno- 967241315 Fax 967520212 UGT@dipualba.es

Esta Sección Sindical de UGT Diputación comunica que el Diputado de Personal nos ha informado que ha firmado una transferencia de crédito para abonar las incidencias que se deben del año pasado.

Esas incidencias serán abonadas a los trabajadores/as del Centro Asistencial San Vicente de Paul, UME y SEPEI.

Posteriormente, y según nos ha comunicado, en breve se abonarán el resto de conceptos que se adeudan a los diferentes servicios de esta Diputación.

Somos conscientes de lo duro que esta situación extrema provocada por el covid-19 está afectando en los trabajadores/as de esta Diputación, y en concreto a los que trabajan directamente luchando contra esta pandemia, trabajadores/as que se dejan la piel y que desde este Sindicato apoyamos.

Estamos en contacto directo con el Diputado de personal y con los responsables de los centros, transmitiendo las quejas y denuncias de los trabajadores/as.

Los liberados de esta Sección Sindical nos pusimos a disposición de Diputación y de nuestros centros de trabajo para incorporarnos a los turnos que se nos fueran asignados, y así sucedió. En estos momentos todos/as tenemos que estar más unidos que nunca, luchando, reivindicando, apoyándonos, ayudándonos, para conseguir salir de esta crisis cuanto antes, por los trabajadores/as, por los compañeros/as, pero sobre todo, por los residentes, tanto de San Vicente de Paul como de la UME.

Esta Sección Sindical de UGT se siente orgulloso de todos y cada uno de los trabajadores de esta casa, todos están haciendo, dentro de sus posibilidades, lo máximo para atajar esta crisis, por ello pedimos al equipo de gobierno que no se quede atrás, que tome decisiones consensuadas con los representantes de los trabajadores porque entre todos, saldremos de esta crisis.

Estamos a disposición de todos los compañeros para solucionar dudas, reivindicar peticiones laborales o simplemente para hablar, porque en estos momentos, tan importante es el trabajo y la dedicación laboral como los sentimientos y emociones.

Gracias compañeros/as. Seguiremos informando.